

# 学年通信 6月 競再逞真

豊橋市立羽田中学校 2年生  
令和 2年 6月 16日

せっさたくま

## 正確な情報と正しい知識

### コロナではたらくかぞくをもつ キミへ

まだまだ、家から出てきませんが、もしも出てきたらどうするの？  
誰かからかかってきてもいいよ。

会社で仕事で忙しく働いて、マスクをしない人ばかりの職場がある。  
つらいけどもよく我慢して働く人もいます。

みんなみんなでも、おんなじなのよ。  
みんなみんなでも、おんなじなのよ。

みんなみんなでも、おんなじなのよ。  
みんなみんなでも、おんなじなのよ。

みんなみんなでも、おんなじなのよ。  
みんなみんなでも、おんなじなのよ。

みんなみんなでも、おんなじなのよ。  
みんなみんなでも、おんなじなのよ。

### キミのじまのかぞくは、 コロナのじまのしゃいんです。

みんなみんなでも、おんなじなのよ。

株式会社コロナは、豊橋市立羽田中学校の協賛で「正しい知識の普及」を  
目指しています。詳しくは、<https://www.corona.co.jp/cor/facbook/index.html>まで。



6月13日(土)の新潟日報に左の広告が掲載されました。  
新型コロナウイルスの影響で感染拡大予防が謳(うた)わ  
れている一方、エッセンシャル・ワーカー【「必要不可欠な  
(essential)」・「働く人(worker)」】やその家族への心無い  
差別や風評被害が相次ぎ、社会的な問題となっています。

株式会社コロナ(本社:新潟県三条市、社長:小林一芳)  
は、「つぎの快適をつくろう。CORONA」をスローガン  
に、石油暖房機、給湯機、エアコンなどを取り扱う総合住宅  
設備メーカーです。昨今の新型コロナウイルス感染症拡大に  
よる影響が取り上げられる中で「社名が新型コロナウイルス  
を連想させる」と社員やその家族、子どもたちまでが心を痛  
め、落ち込むようなことがあるとの声を受けました。そのた  
め、社員やその家族、子どもたちに向けて「このような状況  
に屈せず明るく元気に暮らしてほしい」「人々のために働く  
両親に誇りを持ってほしい」といった想いを発信すべく、代  
表取締役社長の小林一芳さんが新潟日報にメッセージ広告を  
掲載したそうです。

「株式会社コロナ」と「新型コロナウイルス」。冷静に考  
えれば、全く関係のないことがわかります。しかし、間違っ  
た情報により、人を傷つけてしまう  
こともあるのかもしれない。今の時代、くわしい情報が簡単に手に入るとも便利な時代  
です。だからこそ、正確な情報を入手し、正しい知識を身につけることが大切ではない  
でしょうか？

## マスクの着用は、「自分のため?」「周りの人のため?」

正解は、「周りの人のため」にマスクを着用します。ウイルスは、ふだん着用している一般  
的なマスクでは防ぐことができないとされています。では、日々気温が上昇し暑い中、なぜマスク  
を着用するのか? それは、「飛まつなどで周りの人を感染させない」ためです。

### 新型コロナウイルス感染症について

#### <感染の仕方>

一般的には飛まつ感染、接触感染で感染します。閉鎖した空間で近距離で多くの人と会話を  
するなどの環境では、せきやくしゃみなどがなくても感染を拡大させるリスクがあります。

**飛まつ感染:** 感染者の飛まつ(くしゃみ、せき、つばなど)と一緒にウイルスが放出され、他  
の人がそのウイルスを口や鼻などから吸い込んで感染します。

**接触感染:** 感染者がくしゃみやせきを手で押さえた後、その手で周りの物に触れるとウイルス  
がつかまります。他の人がそれを触るとウイルスが手に付着し、その手で口や鼻を触る  
と粘膜から感染します。

集団感染が生じた場の共通点を踏まえると、特に1. 密閉空間(換気の悪い密閉空間である)、  
2. 密集場所(多くの人が密集している)、3. 密接場面(互いに手を伸ばしたら届く距離で  
の会話や発声が行われる)という3つの条件が同時に重なる場では、感染を拡大させるリス  
クが高いと考えられています。

【東京都福祉保健局ホームページより】

## コロナではたらくかぞくをもつ、キミへ

まだまだ、せかいじゅうが、しんがたコロナウイルスで、  
たいへんなことになっているね。

そとであそべなくなったり、マスクをしなきゃいけなかったり、  
つらいこともたくさんあるとおもいます。

そんななかでも、わたしたちコロナは、  
くらしをゆたかにする“つぎのかいてき”をつくらうと、  
きょうも、がんばっています。

コロナではたらいてくれている、  
キミのおとうさんやおかあさん、おじいちゃん、おばあちゃん、  
おじさん、おばさん、おにいさん、おねえさんも、  
いっしょうけんめいです。みんな、じまんのしゃいんです。  
いえにいるときのイメージとは、ちょっとちがうかもしれないけど。

もし、かぞくが、コロナではたらいているということで、  
キミにつらいことがあったり、なにかいやなおもいをしていたりしたら、  
ほんとうにごめんなさい。

かぞくも、キミも、なんにもわるくないから。  
わたしたちは、コロナというなまえに、  
じぶんたちのしごとに、ほこりをもっています。

## キミのじまんのかぞくは、 コロナのじまんのしゃいんです。

かぶしきがいしゃコロナのしゃちょうより

株式会社コロナは、新型コロナウイルス緊急対策「子どもの未来応援プロジェクト」を  
支援します。詳しくは、<https://www.corona.co.jp/csr/foodbank/index.html>まで。



つぎの快適をつくらう。

**CORONA**